

Photo JLT

BLAYE

La symphonie picturale de l'espace par Crann Pior Art

Du 15 juillet au 1er août, la salle de la Poudrière dans la citadelle de Blaye reçoit Crann Piorr Art qui, comme son nom ne l'indique pas, habite Saint-Genès-de-Blaye

nfluencé par ses nombreux voyages autour de la Terre, l'artiste en a retiré un monde de couleurs. Les bleus océaniques profonds contrastent avec les couleurs solaires donnant à sa peinture un côté ludique de joie irrépressible. Crann Piorr Art peint à l'huile de grands formats simplement parce que ces œuvres cosmigues ont besoin de grandeur pour exprimer la liberté de ce monde dans lequel nous vivons. La peinture abstraite devient ce champ libre qui permet à Crann Piorr Art le déploiement de ses rêves surréalistes.

Pour profiter pleinement de cette exposition, il est conseillé aux visiteurs de se munir d'écouteurs car chaque tableau est lié à un morceau musical via QR code. Les visi-



Colornoscopy une œuvre de 18 mètres de long

teurs vont en prendre plein les yeux mais aussi les oreilles. Et si vraiment la peinture ne vous parle pas, vous saurez que dorénavant Le vernissage sera célébré le 16

elle a le chant des sirènes grâce à ce peintre musicien qu'est Crann Pior Art.

juillet à 18h. (et sans doute en

Jean-Louis Tufféry